

Konzertereignis: Souverän, temperamentvoll und tiefgreifend

Landeck – Es ist abwechslungsreich, es ist vielfältig. Aus dem Kulturprogramm des Bezirkes sind die Landecker Festwochen Horizonte nicht mehr wegzudenken. Das *Tiroler Kammerorchester InnStrumenti* unter der souveränen Leitung von Gerhard Sammer präsentierte

zert von Joaquín Rodrigo, das erstmals in Tirol zu hören war, meisterte der Bläserolist der *Wiener Philharmoniker* mit einer Virtuosität und Musikalität, die schon das Eröffnungskonzert der Horizonte zu einem Highlight im Tiroler Konzertkalender werden ließen.

Mit der Jupiter-Sinfonie von Mozart erklang im zweiten Teil eines der berühmtesten sinfonischen Werke überhaupt: Dem *Tiroler Kammerorchester* gelang eine gleichermaßen temperamentvolle wie tiefgehende Interpretation. „Dieses musikalische Highlight kann man sich nicht entgehen lassen“, waren sich da der gebürtige Landecker und Leiter der Staatsanwaltschaft Vorarlberg, Wilfried Siegele, sowie Volksbank-Landeck-Chef Martin Holzer einig.



DALIA dabei
dalia.foeger@tt.com

sich zum Start des heurigen Festivals im Stadtsaal Landeck wieder in Top-Form. Nach französischen Klängen von Emmanuel Chabrier brachte der gebürtige Landecker Karl-Heinz Schütz das Publikum zum Staunen: Das für den Solisten unglaublich anspruchsvolle Flötenkon-

Landecker Festwochen „Horizonte“ 2019 wurden mit Symphoniekonzert feierlich eröffnet



Der Horizonte-Intendant und Solist der Wiener Philharmoniker, Karl-Heinz Schütz mit Birgit Hofer-Norz, Landecks Vize-BM Peter Vöhl, Christian Rudig und Dirigent Gerhard Sammer (v.l.).



Arzt Walter Stefan (Geschäftsführer der Via Claudia Augusta, r.) mit Künstler Alwin Chemelli.



Volksbank-Landeck-Chef Martin Holzer mit seiner Frau Daniela.
Fotos: Dalia Föger



TT-CR Alois Vahrner mit Frau Monika (v.l.) und dem Chef der Staatsanwaltschaft Vorarlberg, Wilfried Siegele, mit Frau Lisi.



Eva und Alfons Wachter mit Schwester Daniela Stolz (2.v.l.) und Schwester Barbara Flad (3.v.l.).



Elmar Juen, Landesobmann des Tiroler Blasmusikverbandes, mit seiner Frau Hedi.